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Betreff:   
Verkehrssituation im Bereich der Diekstahlstraße 
 
In den vergangenen Jahren hatte man sich im Ausschuss für Straßen, Wege und 
Feuerlöschwesen des Öfteren mit der Verkehrssituation in der Diekstahlstraße und der 
Jeverschen Straße beschäftigt. Einige Anwohnende beschwerten sich über ein zu hohes 
Verkehrsaufkommen sowie über überhöhte Geschwindigkeit. 
 
Zuletzt wurde die Angelegenheit aufgrund eines Antrags der SPD-Fraktion vom 16.08.2022 
im Fachausschuss am 26.09.2022 beraten. Seinerzeit hatte die Verwaltung deutlich gemacht, 
dass keine Maßnahmen erforderlich seien, da keine Gefahrensituation vorliegt. Messungen 
haben ergeben, dass weder Geschwindigkeitsüberschreitungen noch ein erhöhtes 
Fahrzeugaufkommen zu verzeichnen waren.   
 
Auf Anregung der Politik wurden erneut Messungen durchgeführt. Keine der vier Messungen 
ergeben auffällige Werte, weder liegen Überschreitungen der Geschwindigkeit noch ein 
überhöhtes Fahrzeugaufkommen vor, welche verkehrsbehördliche Maßnahmen 
rechtfertigen würden.  
 
Zur Verdeutlichung werden die Messergebnisse in der Diekstahlstraße der letzten Jahre 
nachfolgend aufgeführt (DTV = durchschnittlicher Tagesverkehr, V 85 ist die 

Geschwindigkeit, die von 85 % der erfassten Fahrzeuge nicht überschritten wird): 
 
22.11. bis 29.11.2019  DTV 557  V 85 35 km/h 
08.08. bis 15.08.2019  DTV 638  V 85 33 km/h 
29.06. bis 06.07.2020  DTV 871  V 85 35 km/h  
28.06. bis 06.07.2021  DTV  527  V 85 32 km/h 
13.04. bis 26.04.2022  DTV 659  V 85 30 km/h 
21.06. bis 28.06.2023  DTV 373  V 85 34 km/h 
28.06. bis 05.07.2023  DTV 713  V 85 30 km/h 
04.10. bis 11.10.2023  DTV 643  V 85 31 km/h 
16.10. bis 30.10.2023  DTV  575  V 85 29 km/h 
 
Die in diesem Jahr durchgeführten Messungen bestätigen die unauffälligen Messergebnisse 
der vergangenen Jahre.  



 
Seitens der Verwaltung wird daher in Absprache mit den Fachbehörden kein 
Handlungserfordernis gesehen.  
 
Die Verwaltung empfiehlt, bis auf Weiteres auf Messungen in diesem Bereich zu verzichten.   
 
 
   
   
 
 
 
 
 

Janßen   Eiklenborg 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 
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